

Tobias Jahn

Bewerbung als Delegierter für den Landesausschuss



Liebe Freund*innen,

der Wahlkampf ist vorbei, doch die politische Arbeit geht weiter.

In den vergangenen Wochen habe ich viele von euch kennen und schätzen gelernt. Neben meiner Arbeit in den AGen Mobilität und Energie möchte ich jetzt für und mit euch auch im Landesausschuss für ein grünes Mitte arbeiten.

Vernetzung zwischen den einzelnen Gruppen und Bezirken ist mir ein wichtiges Anliegen. Was können andere von uns lernen und was können wir von anderen lernen? So dass wir alle voneinander profitieren.

In meiner Jugend habe ich mich bereits viele Jahre ehrenamtlich engagiert und in diversen Gremien die Interessen meiner Gruppen/Gemeinde erfolgreich vertreten. Diese Erfahrung möchte ich nun für euch im Landesausschuss einbringen.

Daher lade ich euch ein mir euer Vertrauen als Delegierter zu schenken.

Grüne Grüße,
Tobias

Das bin ich:

- 1991 in Berlin geboren
- Aufgewachsen in Friedenau
- Seit 2015 im Wedding

Bei den Grünen:

- Mitglied seit Sommer 2022
- AG Mobilität
- AG Energie

Beruflich:

- Student Maschinenbau an der BHT
- Gelernter Industriemechaniker
- 2019 – 2021 Tutor für Technische Mechanik
- Seit 2021 Werkstudent bei Knick

Ehrenamtliches:

- 2007 – 2015 Jugendgruppenleiter in der evangelischen Kirche
- 2011 – 2015 Vorsitzender des Leitungsgremiums auf Gemeindeebene
- 2013 – 2015 Co-Vorsitzender des Leitungsgremiums auf Bezirksebene